



Temecula and Daisen

大山町・テメキュラ市 姉妹都市締結20周年

Sister City 20th Anniversary



平成6年に姉妹都市締結したテメキュラ市との交流が、今年で20周年を迎えました。

20周年を記念して、10月15日～19日の5日間、テメキュラ市から11名が大山町を訪問されました。この訪問にあわせて記念事業を実施し、これからの未長い交流を確認しました。



宣言書を手に握手する両市町代表
左から、テメキュラ姉妹都市委員会ダニエル・ベン共同理事長、テメキュラ市アーロン・アダムス助役、森田増範町長、中山国際交流協会平福孝会長

この宣言は、大山町とテメキュラ市の姉妹都市交流の継続を再確認するもので、大山町の宣言文には森田町長が、テメキュラ市の宣言文にはマリアン・エドワーズ市長をはじめとする5名の議員のサインがされています。

平成6年に旧中山町とテメキュラ市で調印され、大山町に引き継がれた姉妹都市交流が20年間も続いてきたことを喜び、これからも家族のような深い交流を続けていくことを約束しました。

10月18日、中山みどりの森保育園において行われた記念式典で、「姉妹都市盟約宣言」を交換しました。



記念式典の後には、中山温泉生活想像館わくわくホールで記念パーティーが行われました。懐かしい友人と交流を楽しみ、最後はみんなでダンスをしてとても盛り上りました！